

G-Nr. 9541

## Bericht an den Grossen Gemeinderat

## Orientierungen/Verschiedenes

## Kenntnisnahme einer Abrechnung

G-Nr. 9699

Schulhaus Alpenstrasse Nord, Ersatz Personenlift (Gemeinderatssitzung vom 23. Februar 2022)

Vom Gemeinderat am 22. April 2020 bewilligt	CHF	10'000.00
Vom Gemeinderat am 23. März 2021 bewilligt	CHF	180'000.00
Total bewilligt	CHF	190'000.00
ausgegeben und abgerechnet (Konto 2170.5040.10)	CHF	177'596.55
Kreditunterschreitung	CHF	12'403.45

## **Beantwortung einer Anfrage**

G-Nr. 10'071

Anfrage Dorothea Simmler, neues Logo der Gemeinde (Gemeinderatssitzung vom 16. Februar 2022)

Die bereits teilweise mündlich beantwortete Anfrage von Dorothea Simmler vom 25. Januar 2022 wird bezüglich der Kosten noch wie folgt schriftlich beantwortet: "Die Kosten für die externe Begleitung für eine neues Logo der Gemeinde beliefen sich bis Ende 2021 auf knapp CHF 35'000. Die Anpassung der Homepage an das neue Logo kostete CHF 1'370. Ein erster Halbjahresbedarf an Couverts und Visitenkarten kostete rund CHF 6'000. Ein etwas tieferer Betrag (schwarzweisser Druck statt farbiger Druck) wäre jedoch so oder so angefallen. Die neuen Visitenkarten für die Gemeinderatsmitglieder und die Verwaltung schlugen mit CHF 1'350.00 zu Buche. Nicht beziffert werden können die Personalkosten insbesondere im Bereich Gemeindeschreiberei für die Begleitung des Projekts und die Mehrkosten in der Software-Umstellung aus Anpassungen, die durch das neue Logo bedingt wurden. In welchem Umfang die Druck- und Kopierkosten durch das farbige Logo steigen werden, lässt sich noch nicht abschätzen. Der Gemeinderat hat beschlossen, das neue Logo aus Kostengründen auf den Gemeindefahrzeugen (noch) nicht zu verwenden. Auch die Kleider insbesondere des Personals der Bereiche Infrastruktur und Polizeiinspektorat werden nicht mit dem neuen Logo versehen. Das neue Farbkonzept für die Beschriftungen im Gemeindehaus wird erst im Rahmen der Sanierung des Gemeindehauses umgesetzt."